

## NOTA DE PRENSA

### Precios de los carburantes

**El precio medio de la gasolina 95 disminuye de nuevo en noviembre por tercer mes consecutivo hasta 1,401 €/litro y alcanza un nuevo mínimo de anual**

- **El precio del gasóleo A disminuye en noviembre por segundo mes consecutivo hasta 1,352 €/litro**
- **La demanda de carburantes se incrementa un 7%, gracias al tirón del gasóleo A y se sitúa al nivel del mismo mes de 2012**

**Madrid, 18 de diciembre de 2013.**– La Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC) ha hecho público el Informe Mensual de supervisión de la distribución de carburantes en estaciones de servicio, correspondiente al mes noviembre. De acuerdo con los datos suministrados por los operadores, el PVP promedio mensual en Península y Baleares de la gasolina 95 disminuye en noviembre por tercer mes consecutivo y alcanza el mínimo del año al situarse en 1,401 €/litro.

El PVP promedio mensual en Península y Baleares del gasóleo A disminuye por segunda vez en tres meses y se sitúa en 1,352 €/litro. En el mismo periodo la cotización internacional de referencia para la gasolina 95 se redujo un 0,2% respecto al mes anterior y en el caso del gasóleo A el descenso fue del 0,6%.

En línea con los datos de recuperación de la actividad, la demanda de carburantes de automoción experimentó hasta noviembre un crecimiento del 7%, situándose de nuevo en niveles similares al mismo mes de 2012, en el entorno de los 2,2 millones de toneladas. En total, la demanda de productos aumentó un 9%.

Este descenso de precios se debe a la disminución de los precios internacionales. Sin embargo, el informe pone de manifiesto que España empeora en el ranking de precios antes de impuestos de la UE y se sitúa en la posición 4ª con precios antes de impuestos de la gasolina 95 más altos. Las diferencias con los países de la UE-6 se amplían. En el caso del gasóleo A, los precios antes de impuestos medios son, por ejemplo, 8,9 c€/lt superiores a los de Francia.

*Reproducción permitida solo si se cita la fuente.*

El informe pone también de manifiesto que:

- Las estaciones de servicio independientes establecen los PVP más bajos. Las diferencias con respecto a los operadores se amplían.
- Continúa el marcado alineamiento entre los principales operadores.
- Los precios en autopistas son superiores a los establecidos fuera de estas vías. Continúa la tendencia por la que los precios en autopistas se aproximan más a los precios medios de los operadores refineros que los precios de otras redes de distribución.
- El PVP medio establecido en los hipermercados en el caso de la gasolina 95 es de nuevo inferior al correspondiente al total de estaciones independientes. En el caso del gasóleo A, el precio de los híper es superior al del total de independientes, siendo la diferencia de +0,6 c€/lt.

*Reproducción permitida solo si se cita la fuente.*

---

Para más información: Tel. +34 91 4329634 /9616 /9682 [www.cnmc.es](http://www.cnmc.es) Correo electrónico: [comunicacion@cnmc.es](mailto:comunicacion@cnmc.es)  
+34 93 6036189